



Bei 26 Grad am Freitagnachmittag zog es die Mitarbeiter des Steuerbüro Schätzles an den Königswaldsee.

Die Teilnahme am 11. Hoch-Drei-Firmenlauf war das sportliche Ziel.

In diesem Jahr gab es 1228 Anmeldungen. Unsere Läufer hatten die Startnummern 1 bis 3. In Dreier-Teams musste die insgesamt 5,6 Kilometer lange Strecke rund um den Königswaldsee bewältigt werden.

Die Läuferinnen und Läufer wurden von ihren Kollegen kräftig angefeuert. Der erfolgreiche Lauf wurde anschließend in geselliger Runde auf dem Festgelände bei Speis und Trank gefeiert. Im nächsten Jahr sollen zwei Teams an den Start gehen. Dafür wird das Training schon bald wieder beginnen.

